



Síntesis de medios

Fecha: 27 de agosto de 2020

Primeras Planas

Otorgan millonada a publicista de EPN
Crea la 4T bloque para iniciar juicio a expresidentes
La consulta no se juntaría con elección
AMLO ordena abrir contrato y Braskem adelanta que ya pagó
ONU podrá investigar la desaparición forzada en el país: AMLO
Banxico prevé escenario más pesimista: desplome del PIB de -12.8 %
Patrocinan extranjeros a ONG anti Tren Maya
Indignante
Cae PIB -18.7 por ciento; mayor baja en la historia

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Autor de atentado a Harfuch ofreció soborno de \$50 mil

La captura del presunto autor intelectual del atentado contra el secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, se debió al azar. Ya que un grupo de policías patrullaba por calles de Tláhuac cuando vio a tres hombres salir de una casa. Uno de ellos, lo sabrían más tarde, era El Vaca, miembro relevante del CJNG. Tras 10 horas del ataque contra Harfuch, policías lograron la captura cuando el sujeto intercambiaba en la calle hierba con una mujer. [El Universal](#)

Entregan mejores chalecos para policías

La SSC informó que se hizo la entrega de 619 chalecos balísticos, de un total de 31 mil piezas que se espera sean asignadas para finales de año. Los chalecos balísticos, que se entregarán de forma paulatina, tienen una vida útil de cinco años y son de uso personal, lo cual evitará que se compartan y con ello, se atiendan las normas sanitarias para prevenir los contagios y la propagación del Covid-19. [24 Horas](#)

Elementos de la SSC evitan suicidio de una mujer en BJ

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, evitaron que una mujer de 40 años de edad se arrojara de un puente vehicular, en Viaducto Tlalpan y Churubusco, colonia Ermita. Alcaldía Benito Juárez. los policías capitalinos consiguieron convencer a la mujer de desistir de su decisión, por lo que fue resguardada y trasladada a un lugar seguro. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Liberan a víctima de plagio en Coyoacán

Una persona que se encontraba privada ilegalmente de su libertad fue rescatada por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en calles de la Alcaldía Coyoacán. En un punto de revisión del operativo "Pasajero Seguro" ubicado en la Calzada de Tlalpan, los agentes escucharon a un hombre pedir auxilio y hacer señas con las manos. El denunciante fue liberado y resguardado en una unidad policial. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Detienen a 2 presuntos homicidas de El Bryan

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos, presuntos responsables del crimen de un hombre, a quien se le conocía como "El Bryan", homicidio cometido el pasado 22 de agosto, en Azcapotzalco. Su captura se logró sobre la Avenida Marina Nacional, en la colonia Anáhuac, Alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Le tiran plomazo por deber \$70 de moto

Un hombre y su acompañante, acudieron al domicilio de un joven para cobrarle una deuda de 70 pesos por aparentes drogas, el cual amenazó a los familiares y tras una discusión disparó en contra del joven en Calle Francisco del Paso y Troncoso, Colonia Jardín Balbuena, Alcaldía VC, tras la detonación **policías** que rondaban por la zona detuvieron al hombre y su cómplice, mientras el herido fue trasladado a un hospital cercano. [El Gráfico](#)

Revelan a los 10 más buscados en CDMX

La **SSC** y la FGJ CDMX, difundieron una lista con los 10 delincuentes más buscados de la capital cuyo primer lugar es Lenin Canchola conocido como El Lenin, líder de una banda de secuestradores y extorsionadores que opera en las alcaldías Álvaro Obregón y Cuajimalpa de Morelos. En el resto de la lista se encuentran criminales como extorsionadores, narcotraficantes, homicidas, secuestradores y un violador serial. [Contra Réplica](#)

Sigue la venta de comida en el Centro

La venta de comida en vía pública del Centro Histórico persiste en sitios como las calles que conforman el Barrio Chino, aun cuando el martes la Autoridad del Centro Histórico informó de su prohibición como parte de las medidas para mitigar los contagios de Covid-19 en la zona. Dunia



Síntesis de medios

Fecha: 27 de agosto de 2020

Ludlow, coordinadora de la Autoridad del Centro Histórico, indicó que la **policía** y el área de reordenamiento del gobierno se encargará de verificar que se cumpla la prohibición. [Excélsior](#)

Tiradero a la vista

En la Colonia Popular Rastro, el Parque Popular se ha convertido en un basurero clandestino a pesar de que en el mismo espacio se encuentra un módulo de Participación Ciudadana de la Policía capitalina. [Reforma](#)

Columna, El Caballito: Big Mama y los entuertos en el Poder Judicial

Nada bien cayó en el gobierno capitalino y en la **SSC** la liberación de Lizeth La Big Mama, señalada como una de las principales operadoras de El Lunares, jefe del Cártel de La Unión Tepito, por lo que el presidente del Tribunal Superior de Justicia Rafael Guerra, debe dar una explicación al respecto, sin embargo está totalmente plegado a la administración local, al grado de que se dio la instrucción de no dar información sobre las resoluciones de los jueces ni a su propia Dirección de Comunicación Social. [El Universal](#)

Tensa elección en la cooperativa Cruz azul

Cientos de cooperativistas de Cruz Azul, durante muchos años adormilados, se reunieron en Asamblea General para nombrar nuevos consejeros, en un intento por rescatar la institución. Los días previos de tensión hacían imaginar una jornada áspera, de choque. Decenas de **policías** se mantenían alertas en los diversos accesos viales a las oficinas de la empresa en Periférico Sur, amuralladas con vallas metálicas, púas y circuitos eléctricos. [La Crónica de Hoy](#)

Utilizan drones para robo a casas, secuestro y narcomenudeo en CDMX

Robo a casa habitación, secuestro y narco menudeo, son delitos que en la CDMX se llegan a realizar con el apoyo de drones, denunció la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso capitalino, Isabela Rosales Herrera, al exigir que el uso de éstos sea regulado. Mediante una iniciativa, propuso modificar el Código Civil, para establecer que el uso de vehículos aéreos no tripulados deberá ser con estricto apego a la ley, a fin de evitar un empleo inadecuado del mismo en contra de cualquier persona, con respeto a la **seguridad** de la ciudadanía. [La Prensa](#)

Acumula CDH 9,612 quejas

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo anunció que trabajará de la mano en varios temas con la CNDH local que encabeza Nashieli Ramírez. Algunos temas que trabajarán de la mano con la Comisión son la Violencia de Género y los protocolos de alerta se generó para disminuir la violencia contra las mujeres. También Intervendrá el organismo para fortalecer a la Fiscalía Especializada y lo temas de derechos humanos en la FGY y de la **SSC**. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#)

Tlalpan, primera en feminicidios

A raíz del reciente feminicidio registrado en San Miguel Ajusco, la Alcaldía de Tlalpan se coloca como número uno en este delito. de acuerdo con cifras del Semáforo Delictivo, es donde más se registra violencia familiar con 163 casos hasta el pasado mes de junio. [Basta](#)

Policiazo

Hallan cadáver decapitado

El cuerpo de un hombre fue encontrado decapitado y aparentemente devorado por la fauna, en un terreno boscoso el cual cuidaba en la Calle Jacarandas, Colonia Tierra Colorada, Alcaldía MC, elementos de la **SSC** acordonaron la zona del hallazgo para iniciar las investigaciones correspondientes. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Impacta patrulla a camioneta particular

Una patrulla del sector Narvarte de **SSC**, impactó a una camioneta particular la cual tras el impacto volcó, el hecho sucedió en la colonia Independencia en BJ. [Basta](#)

Balean a 3 en andador

Un joven fue asesinado y dos más resultaron lesionados tras un tiroteo en la Colonia Ejército de Oriente en Iztapalapa. **Policías** acordonaron el lugar y no permitieron a los familiares acercarse a los jóvenes. [Metro](#)

Espero 2 años para conocerla y asesinarla

Una mujer fue asesinada al interior de su domicilio, por un sujeto al cual aparentemente solo conocía por teléfono desde hace dos años, la hija de la víctima encontró el cuerpo cuando regresaba de hacer compras, por lo que pidió el apoyo de policías capitalinos y paramédicos que arribaron al domicilio ubicado en Calle Ana Bolena, Colonia Miguel Hidalgo, Alcaldía Tláhuac. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

Fecha: 27 de agosto de 2020

Se estampa ambulancia por culpa de motocicleta

Una ambulancia sufrió un accidente vial en las calles de Acuña y Aquiles Serdán en Azcapotzalco. En el percance resultaron lesionados dos personas. [Basta](#)

Justicia

Abren carpeta de investigación

La FGJ inició una carpeta de investigación luego de que los desarrolladores de la torre de Periférico Sur 3042 reiniciaran obras, violando la suspensión impuesta por un juez federal. El MP comenzó con el proceso en contra de quien resulte responsable por el posible delito de desobediencia y resistencia a un mandato judicial y por otros posibles delitos en los que estuviere incurriendo el particular por la construcción de la torre de Asjufi, informó la Seduvi. [Excélsior](#)

Denuncian maltrato

Por abandono y maltrato de tres animales de compañía la colonia Popotla, la alcaldía M. Hidalgo presentó una denuncia penal contra quien resulte responsable. Los tres animales de compañía rescatados fueron albergados en la Clínica Veterinaria de Legaría, donde serán desparasitados, vacunados y esterilizados para, posteriormente, buscarles un hogar. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Gobierno de la Ciudad de México

Será virtual informe de Sheinbaum

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anticipó la posibilidad de que su segundo informe de labores ante el Congreso de la CDMX sea a distancia. La mandataria señaló que el formato sería similar al año pasado, cuando escuchó los posicionamientos de los grupos políticos del Legislativo capitalino y posteriormente rindió su informe. [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Detectan hasta 90% de positividad a Covid en colonias intervenidas

De las 158 colonias que concentran el mayor número de casos activos de Covid-19 en la CDMX, 18 alcanzan niveles de positividad iguales o mayores a 60 por ciento; una de ellas incluso supera los 90 puntos, de acuerdo con el portal de Datos Abiertos del gobierno local. [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Las “joyas” del Congreso

Al menos tres funcionarios acusados de cometer actos de corrupción en el pasado han sido contratados por honorarios en el Congreso local; mientras que cuatro más tienen percepciones superiores a las de los diputados capitalinos. [Reporte Índigo](#)

Gobierno de México

Impunidad a la corrupción

Aunque las amenazas del Presidente AMLO han logrado reducir algunos tipos de corrupción, ésta es percibida como el segundo problema más importante del País, indica la encuesta MCCI-Reforma 2020. De acuerdo con el sondeo, cada vez más personas reportan que la corrupción les afecta mucho, ya que el 84 por ciento consideró que ésta impactó negativamente la protección de su familia, lo que representó un incremento de 3 puntos porcentuales con respecto al año pasado. [Reforma](#)

Crea la 4T bloque para iniciar juicio a expresidentes

Las bancadas de Morena y del Partido del Trabajo en la Cámara de Diputados formaron un bloque que busca impulsar una consulta popular para enjuiciar por actos de corrupción a los expresidentes Carlos Salinas de Gortari, Ernesto Zedillo, Vicente Fox, Felipe Calderón Hinojosa y Enrique Peña Nieto. [El Universal](#)

ONU investigará desapariciones

El Presidente de la República, AMLO, propuso al Senado que se permita que el Comité contra la Desaparición Forzada de la ONU pueda intervenir en los casos de desaparición forzada en México y recordó que hasta el año pasado sumaban 61 mil 637 personas desaparecidas en el territorio nacional. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

Fecha: 27 de agosto de 2020

Van seis meses de pandemia

Medio año ha pasado desde aquel tuit de Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, en el que confirmaba que una primera prueba de covid-19 aplicada a un hombre con síntomas leves de la enfermedad había salido positiva. En el país, el epicentro de la pandemia es el Valle de México, pues las entidades con mayor número de contagios son la CDMX, con 94 mil 200, y el Edomex, con 65 mil 787. Entre ambos representan 28% del total de contagios a nivel nacional. [Excélsior](#)

Imagen Destacada



Entregan mejores chalecos para policías



ENTREGA PAULATINA. Si dieron 619 piezas de un total de 31 mil. El reparto de esta herramienta de trabajo concluirá a finales de año.